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Protokoll der 41. Mitgliederversammlung der NWTU 
 

am 01.06.2022 Sportschule Wedau / Konferenzsaal 
Friedrich-Alfred-Allee 15, 47055 Duisburg-Wedau 

 
 

Alsdorf, 01.06.2022 
 

Anmerkung: 
Die Legitimationsschreiben der Vereine (BGB Vorstand) wurden persönlich vorgelegt. 
 
 
Top.1  Eröffnung durch den Vize-Präsidenten Zweikampf, Dr. Cevdet Gürle um 19:07 Uhr. Die  

ordnungsgemäße Einberufung der Versammlung wurde festgestellt. 
 
Zum Protokollführer wurde Stephan Mingers einstimmig gewählt. 
 
Gedenkminute für Herrn Heinz Schöps (ehemaliges Miglied, 14.02.2022) und  
Herrn Achim Westerhoff (Narabi Aachen, 04.05.2022). 
 
1.1.1 Ehrungen von einem anwesenden Verein für 25-jährige Mitgliedschaft in der 

NWTU und der DTU. 3 weitere 25-jährige Mitgliedschaften in der NWTU und 
der DTU und eine 40-jährige Mitgliedschaft in der NWTU und der DTU werden 
postalisch nachgereicht. 

 
1.1.2 Ehrung von Bajrush Saliu mit der goldenen Ehrennadel der NWTU. 

 
 
Top.2  Feststellung der Stimmberechtigung (nach Ende der Stimmzettelvergabe) 
 
  Es wird festgestellt, dass 
 

 89 Vereine mit 193 Stimmen und 10 Vorstandsstimmen anwesend sind,  
davon 2/3-Mehrheit = 135,3 Stimmen = 136 Stimmen. 

 
  Bei allen Abstimmungen werden nur gültige Stimmen gewertet. 
 
 
Top.3  Beschlussfassung über die Tagesordnung und Vorlage der Anträge 
 
  Die Tagesordnung wurde einstimmig für richtig beschlossen. 
 
 
Top.4  Genehmigung des Protokolls der 40. ordentlichen MV vom 15.09.2021 
  (siehe NWTU-Homepage) 
 

Abstimmung über die Genehmigung des Protokolls 
 

 203 Stimmen (einstimmig) dafür 
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Top.5  Berichte des Vorstandes  
 

 5.1 Bericht der Gesamtvorstandsmitglieder 
Die Vize-Präsidenten Zweikampf und Technik tragen ihre Jahresberichte 2021 
mündlich vor. 
 

 5.2 Berichte der Fachreferenten für Behindertensport und Inklusion 
Leiter Para, Arndt Mallepree kritisierte, dass er seit dem Rücktritt des 
ehemaligen Präsidenten Musa Cicek, keine Anbindung mehr zum Vorstand 
habe und der Vorstand das begründet, dass der Vorstand nicht über zu viele 
Posten ausgeweitet werden soll. 2021 bis heute fanden Pandemie-bedingt und 
der äußerst schweren Situation für Para-Sportler/innen keine Veranstaltungen 
statt. Er kritisierte die wenigen Bemühungen des Gesamtvorstandes ihn als 
Leiter Para einzubinden sowie, dass sein Antrag zur Satzungsänderung mit 
Stimmrecht Para bisher nicht berücksichtigt worden ist. 
 
Auf Nachfrage von Frau Stephanie Wiechert (Euregio Kampfsport e.V.), 
erläuterte Arndt Mallepree, dass es keine LSB-Fördergelder pro Para-
Sportler/in geben würde. Sofern es Fördergelder gebe, würden diese unter 
500,00 € liegen und müssten zurückgezahlt werden. 
 
Die Para-Sportler/innen seien im Bereich Zweikampf zwar in Ausschreibungen 
berücksichtigt, jedoch gab es bisher noch keine Resonanz. Im Bereich Technik 
wären regelmäßig Para-Sportler/innen im Teilnehmerfeld integriert. 
 

 5.3 Bericht des Fachreferenten Hosinsul 
Leiter Hosinsul, Josef Römers hatte aufgrund der Corona-Pandemie keine 
Veranstaltung im Jahre 2021 und konnte somit nichts berichten. Am 19.06.2022 
findet erstmalig wieder eine NWTU Aus- und Weiterbildung Hosinsul-Lehrgang 
in Eschweiler statt. 
 

 5.4 Bericht des LSB Projektleiters „Bewegt ÄLTER werden in NRW“: 
Der LSB Projektmitarbeiter, Mike Paustian trug den Jahresbericht 2021 vor. Es 
wird zeitnah eine neue Zertifizierung für ein Konzept geben, welches über die 
Krankenkassen finanziert werden kann. 
 

 5.5 Bericht der LSB Projektleiterin „Bewegt GESUND bleiben in NRW“ 
Der LSB Projektmitarbeiter, Mike Paustian trug den Jahresbericht 2021 vor. 
Korea-Culture Days waren im Jahr 2021 sehr erfolgreich angenommen worden. 
Am 20.07.2022 findet in diesem Jahr der 1. K-Culture Day in Berghausen-
Gimborn statt. 
 
Es wurden keine Fragen gestellt 
 

 
Top.6  Bericht des Vize-Präsidenten Wirtschaft und Finanzen 
 

Der Kassenbericht des ehemaligen Vize-Präsident Wirtschaft und Finanzen, Robert 
Schmeling, wurde ausgelegt. Die NWTU schließt das Jahr 2021 mit einer 
Unterdeckung von rund 5.000,00 € ab.  
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 6.1 Bericht der Kassenprüfer (Frank Hoffmann, Dieter Bransch) 
 Der Bericht wird durch Dieter Bransch mündlich abgegeben.  
 Die Kasse wurde als übersichtlich und korrekt geprüft. 
 Die Kassenprüfer empfehlen die Entlastung des Vize-

Präsidenten Wirtschaft und Finanzen und des Vorstandes für 
das Jahr 2021. 

 
 
 
Top.7 Entlastung des Vize-Präsidenten Wirtschaft und Finanzen und des 

Gesamtvorstandes 
  146 Stimmen dafür 
  12 Stimme Enthaltungen 
  45 Stimmen dagegen 
 
 
Top.8  Wahlen 

 
Zum Wahlleiter wurde Klaus Ermler einstimmig gewählt. Gerald Meischein und Levent 
Büyüktunca wurden für die Zählkommission eingesetzt. 

 
8.1. Präsident  

 
8.1.1. - Kandidat: Thomas Schneider 
o 109 Stimmen fallen auf Thomas Schneider 

 
8.1.2. - Kandidat: Ali Ünlüsoy 
o 88 Stimmen fallen auf Ali Ünlüsoy 

 
6 Enthaltungen wurde abgegeben  

 
Ergebnis: Als neuer Präsident wurde somit mehrheitlich Thomas Schneider gewählt. Er nimmt die 
Wahl an. 
 

8.2. Vize-Präsident/in für Wirtschaft und Finanzen 
 

8.2.1. - Kandidat: Ralf Wüstkamp 
      (Bewerbung zurückgezogen) 
 

8.2.2. - Kandidatin: Antje Schaper 
o 202 Stimmen dafür, 1 Enthaltung 

 
Ergebnis: Als neuer Vize- Präsident/in wurde mehrheitlich Antje Schaper gewählt. Sie nimmt die 
Wahl an. 
 

8.3. Sportreferent Technik 
8.3.1. - Kandidat: Oliver Schulz 
o 198 Stimmen dafür bei 5 Enthaltungen 

 
Ergebnis: Als neuer Sportreferent Technik wurde mehrheitlich Oliver Schulz gewählt. 
Er nimmt die Wahl an. 
 
Top.9   Festsetzung der Mitgliedsbeiträge 2022 und 2023 
 

9.1 Festsetzung Mitgliedsbeitrag 2022 (keine Veränderung) 
 203 Stimmen dafür - einstimmig beschlossen 
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9.2. Festsetzung Mitgliedsbeitrag 2023  
 (Rücknahme der Subvention von 0,50€/Mitglied) 

 

 
 

 179 Stimmen dafür, 24 dagegen – mehrheitlich beschlossen 
 
 
Top.10 Genehmigung des ausgelegten Haushaltsplanes 2022 
 

 193 Stimmen dafür, 10 Enthaltungen – mehrheitlich genehmigt 
 
 
 
Top.11 Beschlussfassung über vorliegende Anträge 
  (siehe NWTU Homepage und Synopsen) 
 

11.1  Good Governance – neue Ordnung 
 

 192 Stimmen dafür, 11 Enthaltungen – mehrheitlich beschlossen 
 

 
11.2  Ethik Code – Zusatz zur neuen Good Governance Ordnung 

 
 203 Stimmen dafür – einstimmig beschlossen 
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11.3  Satzungsergänzung §9 Rechtsgrundlage (neue Ordnung Good Governance) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 203 Stimmen dafür – einstimmig beschlossen   
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11.4  §14 (3) Redaktionelle Anpassung 

 

 
 203 Stimmen dafür – einstimmig beschlossen 

 
  11.5  Antrag aus den Vereinen: Satzungsänderung §14(10)  
   „Änderung der Stimmenverteilung“ 

 
Antrag wird einstimmig zurückgezogen 

 
  11.6 Antrag aus den Vereinen: Satzungsergänzung §17(3) „Jugendmittel“ 
 

 keine Stimmen dafür, 194 dagegen bei 9 Enthaltungen – mehrheitlich 
abgelehnt 

 
 
 
Top.12 Verschiedenes 
 

  Keine Meldungen. 
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Schlusswort des neuen Präsidenten Thomas Schneider. 
 
 

Die Sitzung endete um 22.14 Uhr. 
 

 
 
 
 
_gez. Stephan MIngers_________ 

Protokollführer und Medienreferent 
Stephan Mingers 

 
 

gez. Thomas Schneider               gez. Dr. Cevdet Gürle                     gez. Franz-Peter Erberich 
 

 (Präsident)     (Vize-Präsident Zweikampf)  (Vize-Präsident Technik) 
 Thomas Schneider     Dr. Cevdet Gürle               Franz-Peter Erberich  
   


